

Belle participation de l'équipe et des apprentis de la MFR des Ebeaux à la campagne de dépistage de la Covid-19



La directrice Nadia Laine, à droite, a elle aussi été testée.

Photo Le DL/S.C.

Le conseil régional organise une vaste campagne de dépistage de la Covid-19 depuis ce lundi 14 jusqu'à ce vendredi au 18 décembre dans les établissements scolaires. L'objectif étant de dépister massivement et gratuitement les élèves pour protéger massivement les familles et les proches en vue des fêtes de fin d'année.

La MFR des Ebeaux ne pouvait passer à côté de cette belle initiative. L'équipe s'est donc mobilisée pour expliquer la démarche aux familles et

aux apprentis afin qu'ils participent à cette action basée sur le volontariat.

Les salariées des Ebeaux ont eu la satisfaction de constater des retours extrêmement positifs des familles qui était majoritairement en faveur de cette action.

Le cabinet infirmier associé aux tests

Pour gagner en efficacité, la Maison Familiale s'est rapprochée de Madame Tissot afin d'associer le cabinet infirmier de Cruseilles. Il faut d'ailleurs saluer la mobili-

sation de l'équipe du cabinet qui a accueilli successivement les groupes d'apprentis et de salariés sur les temps de repos pour permettre aussi bien aux jeunes qu'aux plus grands de se projeter un peu plus sereinement pour les vacances.

Pour autant, tous savent que dans ce contexte sanitaire difficile, ils veilleront à maintenir les efforts engagés dans le maintien des gestes barrières et de distanciation pour protéger leur entourage !

Sébastien CUSIN